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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
PARTIDOS DUPLICAN SU GASTO EN 12 AÑOS Por Diego Armando Rivera De acuerdo a la información publicada por el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), en su página de internet http://www.ieq.org.mx/ en 2001 el Partido Acción Nacional (PAN), el Revolucionario Institucional (PRI), el de la Revolución Democrática (PRD), el del Trabajo (PT) y el Verde Ecologista de México (PVEM) recibieron un total de 5 millones 480 mil 779.03 pesos provenientes de los impuestos de los queretanos; pero en el año 2013, ya sin el PT en la lista, pero con la aparición de Nueva Alianza (panal) y de Movimiento Ciudadano, el presupuesto ascendió a 15 millones 962 mil 571.93 pesos. En contra parte, de acuerdo a cifras oficiales del Instituto Nacional de Geografía y Estadística, la población, en el 2000 era de un millón 404 mil 306, para el último censo de población subió a un millón 827 mil 937 habitantes. En 2002, el presupuesto de los partidos políticos en Querétaro subió a 6 millones 16 mil 679.52 pesos; en 2003, cuando se presentaron elecciones para gobernador, el monto llegó a los 8 millones 51 mil 815.21 pesos, aunque los recursos se tuvieron que repartir entre más organismos, ya que apareció el Partido Liberal Mexicano, Convergencia, Alianza Social, de la Sociedad Nacionalista, México Posible y Fuerza Ciudadana. Para el año 2004, solo sobrevivió uno de los nuevos, Convergencia, mientras que el PT perdió su registro, aunque el dinero a repartirse no descendió, sino que ascendió a 7 millones 615 mil 606.07; en 2005, se gastaron 8 millones 417 mil 724.91 pesos y ,en 2006, aparecieron Alternativa Socialdemócrata y Campesina y Nueva Alianza, y entre todos ellos se repartieron 9 millones 913 mil 655.24. En 2007, volvió a perder su registro el PT, mientras que Alternativa Socialdemócrata y Campesina desapareció hasta la fecha, aunque Nueva Alianza sí se quedó y ya obtuvo parte de los 9 millones 878 mil 969.32 que se repartieron ese año. En 2008, el recurso público otorgado a los organismos políticos llegó a los 10 millones 519 mil 401.65 pesos. En 2009, reapareció el PT y, por única ocasión, fue parte de las elecciones el Social Demócrata, así que también fueron de los beneficiados con un total de 12 millones 544 mil 681.22 pesos, aunque los votos no fueron suficientes, por lo que se quedaron fuera del presupuesto en 2010, cuando el monto a repartir fue de 12 millones 674 mil 697.75 pesos. (a.m. 1-A y 4-A)  http://amqueretaro.com/2014/06/crece-en-12-anos-191-subsidio-para-partidos-politicos-en-queretaro/.html  
CAPACITA IEQ EN MATERIA DE CIVISMO A 400 ESTUDIANTES Estudiantes de educación básica, que viven en los municipios de San Juan del Río y Pedro Escobedo, fueron capacitados por personal del IEQ en materia de civismo. Dichos conocimientos fueron recibidos por 400 estudiantes de ambos municipios, señaló el presidente de la Comisión de Educación Cívica y Capacitación del Instituto, José Vidal Uribe Concha. (Plaza de Armas 11) 
 
AFILIA PRI A TRABAJADORES DEL IMSS: BÁEZ Por Candhy Escalante  Denuncia el presidente del Comité Estatal del Partido Acción Nacional, José Báez Guerrero, la afiliación de empleados sindicalizados del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) al Partido Revolucionario Institucional, motivo por el cual ya se interpuso dicha queja ante el Instituto Electoral de Querétaro. El panista dijo que hace falta una sanción por parte del IEQ, al detallar el caso antes señalado, en el cual está a la espera el albiazul de que el organismo electoral tome cartas en el asunto. “Creemos que hace falta una sanción por parte de la autoridad electoral, por ejemplo, el caso de la afiliación de sindicatos al Partido Revolucionario Institucional, ese es un hecho que ya está puesto en la mesa del IEQ, esperemos se resuelva a 
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la brevedad, pero estos son los hechos que al partido le preocupan más allá de las declaraciones hechas en el debate político”. El panista señaló que en fechas recientes, se dio a conocer la afiliación de los integrantes del Sindicato del Instituto Mexicano del Seguro Social al partido liderado por Tonatiuh Salinas, además de que también se hizo lo propio ante la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP). Dijo que no es éste el único sindicato que ha sido afiliado a la organización tricolor, por lo que señaló que el Tribunal Electoral ha sido claro respecto a que estas agrupaciones no tienen por qué participar en actos que calificó como  “proselitistas”. Y es que, señaló, estos actos son considerados como imposiciones al voto, lo que se traduce en un delito electoral. “Me parece que el Tribunal Electoral ha sido muy claro al definir que el objeto de los sindicatos no tiene nada que ver con el proselitismo electoral e inclusive ha definido que esos actos se consideran como coacción del voto y que son evidentemente delitos electorales, eso es lo que el partido ha  denunciado”. Respecto a las declaraciones realizadas por el líder del PRI en la entidad, Tonatiuh Salinas Muñoz, en referencia a que Roberto Loyola podría ser un buen cuadro para las próximas elecciones, Baéz Guerrero aclaró que esas declaraciones no le preocupan. (Plaza de Armas 8) 
 http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2014/06/14/afilia_pri_trabajadores_del_imss_baez_3507_1013.html 
 
COLUMNA “REFLEXIONES” Por José Luis González Garibay  Por otra parte, apunta que en un mes o dos se darán a conocer a nivel nacional las convocatorias para elegir a los integrantes de los Órganos Electorales Locales, el trabajo realizado por los actuales integrantes es calificado de excelente; el PAN pugnará porque no se quede uno solo, sin embargo no deberá sorprender que se reconozca la valía de varios de los integrantes y estarán algunos compitiendo por seguir y otros por integrarse al Tribunal Electoral del Estado, “y si no al tiempo”. (Plaza de Armas 5) 

 
INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 

 
REFORMA NO SALDRÁ “AL VAPOR” No se legislará al vapor en el caso de la Reforma Electoral para Querétaro, aseveró el diputado presidente de la Mesa Directiva de la LVII Legislatura, Braulio Guerra Urbiola, quien comentó que “aún hay tiempo” y que se está buscando el consenso entre todas las fracciones políticas para que esto avance, incluso será un tema a discutir este fin de semana. Dijo además que aún se discute el tema de las candidaturas comunes y negó que no se vayan a incluir, como lo señaló el coordinador de la bancada panista en la LVII Legislatura, Guillermo Vega Guerrero. Asimismo, recordó, lo que sí se incluirá en esta reforma en lo local, es la paridad de género y el tema de la reelección “no queremos apresurarnos, queremos hacer las cosas bien”, finalizó. (Diario de 
Querétaro 1-A, Noticias 2-A, Plaza de Armas 1 y 8, El Universal Querétaro 1-A y 4-A y a.m. 4-A) 
 
LAS LEYES SECUNDARIAS DEFINIRÁN CANDIDATURAS DICE M. ANTONIO LEÓN Temas como las candidaturas ciudadanas y comunes no son asuntos que tengan que ver con la Reforma a la Constitución local, aseveró el diputado presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, Marco Antonio León Hernández, quien dijo que estos puntos corresponden a las leyes secundarias. (Plaza de Armas 8) 
 
EXAMINA EL PAN IMPACTO DE LAS CANDIDATURAS COMUNES Integrada por diputados federales y locales, la Dirigencia Estatal del PAN ha instalado una mesa de análisis sobre cuánto impactarían las tendencias del voto las candidaturas comunes. Una respuesta en la materia, 
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dijo el diputado federal Marcos Aguilar Vega, estará lista la semana siguiente y coincidirá con una Sesión de la Cámara Baja del Congreso de la Unión, para discutir y aprobar una corrección a la reforma electoral en materia de los partidos políticos y asignación de posiciones plurinominales. (Plaza de Armas 11) 
 
APOYA COPARMEX REFORMA ELECTORAL Querétaro requiere fortalecer su entorno democrático, así lo expresaron el presidente de la COPARMEX, Mauricio Kuri, y el presidente de la CANACO, Roberto Ruiz Hernández, quienes piden al Congreso del Estado aprobar la reforma Constitución del estado de Querétaro en materia electoral. (Plaza de Armas 9) 

 
PARTIDOS POLÍTICOS 

 
PAN 
 
VIGILARÁ EL PAN ACTOS ANTICIPADOS: BMR Beatriz Marmolejo Rojas, líder del PAN en el municipio de Querétaro, aseveró que no son los tiempos para hablar sobre los posibles candidatos que contenderán por cargos políticos para las próximas elecciones, por lo que dijo, este tipo de situaciones se podrían denunciar ante las autoridades correspondientes. Esto luego de que el líder del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz, señalara que Roberto Loyola podría ser un buen cuadro para representar a su partido en 2015. (Plaza de Armas 8) 
 
AVANZA PAN CON PROYECTOS SOCIALES El diputado federal Marcos Aguilar Vega, reconoció un avance en su partido al trabajar con proyectos sociales y en resultados para obtener la gubernatura en las elecciones del próximo año. Auguró un buen panorama, luego de la elección de la Dirigencia Nacional y las estrategias y trabajos que comienzan a concretarse para el siguiente año. Calificó de pésimo el trabajo que ha realizado el actual gobierno priista del estado, ya que han descuidado pilares fundamentales de la sociedad. Criticó de utilizar una “política clientelar” al comprar el voto de ciudadanos en eventos oficiales y con recursos de los queretanos. “Veo un Gobernador que utiliza el Centro de Congresos y Convenciones como si fueran instalaciones del PRI, utilizando recursos públicos y la figura del Gobernador para promover a su partido”. (El Universal 
Querétaro 4-A) 
 
PRI 
 
BRAULIO GUERRA PRESUME SU EXPERIENCIA EN LA POLÍTICA  El diputado local y presidente de la Mesa Directiva de la 57 Legislatura, Braulio Guerra Urbiola, compartió que son 26 años los que lo avalan en experiencia dentro de su partido. De cara a las elecciones de 2015, presumió contar con herramientas necesarias para seguir representando a la sociedad queretana. Aseguró que la estrategia del partido será seguir cumpliendo con la sociedad, como lo ha hecho el Gobernador José Calzada, reconocido por todo militante del PRI, sin embargo, llamó a sus compañeros a no confiarse en la posición que ha conseguido el tricolor. (El Universal Querétaro 4-A)  
 
PIDEN LA RENUNCIA DE SUSPIRANTES Jesús Rodríguez, militante del PRI en Querétaro exhortó a los funcionarios públicos de la entidad que tengan aspiraciones para 2015, a dejar sus puestos, para generar ‘piso parejo’ entre todos los contendientes, mientras, recordó que la ley exige que dichos aspirantes deberán separarse 90 días antes de iniciar el 
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proceso. Aseguró que dejó su cargo público porque tiene la intención de contender a un puesto de elección popular en el estado de Querétaro y por ello está a las espera de las convocatorias de su instituto político para poder inscribirse. (a.m. 3-A y El Universal Querétaro 5-A) 
 
VE DOCTOR UN PANORAMA DIFÍCIL PARA EL PRIISMO El miembro del Sistema Nacional de Investigadores y doctor en Ciencia Política, Germán Espino, Aseguró que la situación económica, política y de seguridad del estado no es optimista, lo que genera un panorama complicado para el PRI de cara a las elecciones de 2015. “La caballada del PRI está flaca y la del PAN está engordando, ya no tienen controladas las elecciones. Las cosas están muy fuertes y pueden provocar un cambio político en gobierno del estado y en la alcaldía muy probablemente”, aseguró. (a.m. 4-A) 
 
PRD 
 
SURGE OTRA CANDIDATA PARA DIRIGIR AL PRD El ex presidente del PRD en el estado, Horlando Caballero Núñez, destapó a Gabriela Caballero Torres Gómez como aspirante a la dirigencia del partido a nivel estatal, argumentando que la sanjuanense  ha venido desde las bases. Con la representante de la “Nueva Izquierda”, se amplía la gama de aspirantes a dirigir al partido del sol azteca, donde también están; Ulises Gómez de la Rosa, Carmen Consolación González Loyola y Adolfo Camacho. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
PVEM 
 
PVEM LISTO PARA COMICIOS DE 2015 Así lo afirmó el secretario general del partido en el estado, Ricardo Astudillo Suárez, quien aseguró que la fuerza política hoy representa casi 10% de los electores de Querétaro con alrededor de 80 mil votos que tuvieron; resaltó que son una fuerza política “ganada en las urnas”.  Recordó que en 2009 contendieron solos, sin embargo, la estrategia se fortaleció en 2013 con la alianza parcial con el PRI y Nueva Alianza, por lo que augura que podrían repetir la coalición. (El Universal Querétaro 4-A) 
 

PODER EJECUTIVO 
 

FOTO NOTA El Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, se reunió con líderes taxistas, con la finalidad de establecer acuerdos que permitan avanzar en el proyecto de reconversión de las unidades a gas natural y contribuir a mantener un medio ambiente que permita calidad de vida a las familias, así como para beneficiar a la economía de los concesionarios. En este encuentro que se llevó a cabo en el Salón Gobernadores de Palacio de Gobierno, estuvo presente también el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, y el Director General del Instituto Queretano del Transporte, Luis Enrique Moreno Cortés. (Diario de Querétaro 7-República y Noticias 8-A) 
 
VAN 240 ILEGALES DETENIDOS Con la detención de los 90 migrantes centroamericanos en días pasados, suman 240 los que se han deportado en lo que va del año, informó el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, quien dio a conocer que el Hotel Carmelita, donde estaban hospedados los migrantes, ya fue clausurado. (Diario de 
Querétaro 5-A y El Universal Querétaro 1-A y 8-A) 
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OBRAS COLAPSAN CARRETERAS Obras de mantenimiento vial en la carretera federal 57 en su tramo Papanoa-Avenida Cimatario con dirección a México, desquició por completo la circulación donde se pudieron apreciar kilométricas filas de vehículos varados, sobre todo del autotransporte de carga y algunos choferes señalaron que hicieron más de 3 horas en llegar a Bernardo Quintana cuando pasaron la caseta de cuota.  Por tal razón, insistieron en que las autoridades responsables supervisen las obras, deberían replantar la logística de trabajo y no cerrar todos los carriles. (Diario de Querétaro 3-G) 
 
ADVIERTEN CRECIMIENTO DEL SECTOR AERONÁUTICO De acuerdo con el Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, el sector aeronáutico en Querétaro crecerá a 15% en los próximos 10 años. Debido a esto, lo más importante para los 65 miembros actuales que conforman a este sector, es la formación de especialistas; sector de la economía queretana que, según la SEDESU, en este año mantenía registrados 6 mil empleos.  Por otro lado, el Gobernador José Calzada, explicó que tan sólo hace 8 años, Querétaro mantenía en su territorio únicamente a 2 empresas relacionadas con el sector aeronáutico. Ahora, con la creación del Campus Franco-Mexicano de Formaciones Aeronáuticas en Querétaro y el CONALEP plantel Aeropuerto, se impulsará aún más las necesidades de crear especialistas capacitados y con los conocimientos necesarios. (a.m. 2-A) 
 
ESPERAN DESACELERACIÓN DE EMPLEOS EN VERANO El Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez dijo que con la llegada de las vacaciones de verano, se espera haya una desaceleración en el ritmo de creación de empleos durante los meses de julio y agosto. Recordó que de acuerdo a información del INEGI, la manufactura, a nivel estatal logró un crecimiento cercano al 14%. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
EN CUATRO AÑOS APOYAN A 400 MICRONEGOCIOS El Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, indicó que cerca de 75% de los proyectos productivos que se apoyan mediante un crédito, sobreviven. En 4 años se han brindado 400 apoyos para Pymes; además, se ha brindado ayuda a entre 80 y 100 productores orgánicos.  Aunque la mayoría de los créditos que se otorgan son mediante SOFEQ, y se recupera la inversión que se hace para apoyar a Pymes que tengan una operación de 1 o 2 años; indicó que en lo que va de la administración se han otorgado apoyos por 250 millones de pesos en créditos. (a.m. 2-A) 
 
CONVOCA CRESPO A REUNIÓN DE REGIONES El COESPO, a través de CONAPO, convocó a reunión de la Subcomisión Regional Centro-Norte, eso con el objetivo de establecer lineamientos generales y efectivos para la elaboración de los informes de avances sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio, en las diferentes entidades. (El Universal Querétaro 5-A) 
 
PEPE SE QUEJA POR EL ARBITRAJE El Gobernador José Calzada Rovirosa, consideró que el arbitraje en los 2 primeros días del mundial en Brasil ha sido malo, sin embargo, dijo que la selección mexicana se mostró firme y solvente durante su primera actuación contra Camerún. Al acudir junto a su esposa Sandra Albarrán de Calzada e hijos a Plaza de Armas para disfrutar de la primera justa del equipo tricolor, el Gobernador opinó que a Brasil no se le vio contundencia. En imagen, José Calzada Albarrán. (Diario de Querétaro 7-A. Con imagen de Sandra Calzada Albarrán y Jorge López Portillo en Noticias 1-A, 3-A y 5-San Juan. Con imagen de Sandra Calzada Albarrán 
a.m. 4-Reforma) 
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FOTO NOTA “¡GANAMOS!” Garrafal arbitraje pero triunfo de México al fin. En el Centro Histórico queretano se vivió el partido debut de la Selección Azteca ante Camerún dentro de la Copa Mundialista, Brasil 2014. En imagen, José Calzada y Sandra Albarrán de Calzada. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
DESTACA CALZADA CARÁCTER DE SELECCIONADOS El Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, anticipó un Mundial de futbol donde los árbitros darán mucho de qué hablar. Al término del partido México-Camerún, el Mandatario Estatal reiteró la invitación a la ciudadanía para encontrarse nuevamente el próximo martes en Plaza de Armas para atestiguar el encuentro México-Brasil. En este partido, el Gobernador estuvo acompañado de su esposa Sandra Albarrán, y sus hijos José y Sandra. Al respecto, la Primera Dama felicitó a la Selección Mexicana por su desempeño, sobre todo por el juego que dieron bajo la lluvia.Por su parte, José Calzada Albarrán, celebró el ingreso de Javier Hernández el “Chicharito” y señaló: “Estamos muy contentos todos, y como dice el slogan, ‘El futbol une a la gente, a las familias’”. En imagen, Jorge López Portillo y Abel Magaña. (Plaza de Armas 6) 
 
EL FÚTBOL NOS UNE COMO PUEBLO Y COMO NACIÓN, CELEBRÓ SANDRA ALBARRÁN Así lo señaló la Presidenta del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán de Calzada, luego de presenciar el debut de la selección mexicana en la copa del mundo, además dijo que en su familia se sienten muy orgullosos y muy unidos. Por su parte, José Calzada, hijo, pronosticó el triunfo para México ante Brasil en el próximo partido de la selección que se jugará el martes 17 de junio. La señora Sandra Albarrán finalizó diciendo que “los mexicanos tenemos una actitud muy positiva, vamos a seguir echándole ganas con toda la vibra y confiando en nuestros jugadores”. En imagen, el Gobernador José Calzada Rovirosa, Sandra Calzada Albarrán y Jorge López Portillo. (Noticias 3-A y 5-San Juan) 
 
SANDRA ALBARRÁN ATINA MARCADOR Acompañado de su familia y cientos de queretanos que se dieron cita frente a Palacio de Gobierno para ver el partido México-Camerún en la mega pantalla colocada por la administración estatal, el Gobernador, José Calzada Rovirosa, celebró el triunfo de la selección mexicana en el Mundial de Fútbol 2014. En la primera fila les acompañaron sus hijos José y Sandra, y algunos miembros de su gabinete. En tanto, el Secretario de Seguridad Ciudadana, Adolfo Vega Montoto, destalló que para salvaguardar la seguridad en los días que se transmita los juegos de México, están participando un total de 320 elementos de la PoEs. (El Universal 
Querétaro 9-A)  
CONGREGA JUEGO MÉXICO-CAMERÚN A MIL QUERETANOS Unas mil personas se congregaron en Plaza de Armas para atestiguar el triunfo de México sobre Camerún en la megapantalla instalada por el Poder Ejecutivo; liderando esta convivencia estuvo la familia Calzada Albarrán, encabezada por el Gobernador José Calzada Rovirosa y su esposa, la Presidenta del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán. Acompañándolo estuvieron el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo; el Oficial Mayor, Julio César Pérez y el Coordinador del programa Soluciones, Fausto Foyo, entre otros. Al término del encuentro, Pérez Rangel recordó que las pantallas sólo serán instaladas en los partidos de la Selección Mexicana. La instalación, por partido, de esta megapantalla, tiene un costo de 25 mil pesos; más la erogación por la instalación de lonas, sillas; personal y montaje/desmontaje no significan gasto. Por separado, el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, informó que con motivo de estas transmisiones en diversas plazas públicas se inició un operativo con las fuerzas de seguridad. Además, particularmente en los bares se duplicó la inspección para evitar la presencia de menores de edad. En imagen, Sandra y José Calzada Albarrán. (Plaza de Armas 7. Sólo declaración de Julio César Pérez en Diario de Querétaro 3-A) 
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ROVIROSA VE EL JUEGO CON QUERETANOS Un discreto operativo de seguridad fue el que implementó la SSC en Plaza de Armas, para resguardar a las poco más de 600 personas que acompañaron al Gobernador José Calzada Rovirosa y a su esposa Sandra Albarrán, durante la transmisión del partido inaugural de la selección mexicana de futbol, en el Mundial de Brasil 2014. El diputado Braulio Guerra; el presidente del TSJ, Pedro Septién; el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo y algunos funcionarios estuvieron presentes entre los asistentes. Alrededor de 12 elementos de seguridad privada y personal del ejecutivo estatal se mantuvieron al pendiente del Gobernador y su familia, ya que iniciado el cotejo se sumaron sus hijos. (El Universal Querétaro 9-A) 
 
QUERÉTARO GRITA PRIMER TRIUNFO En el Centro Histórico queretano se vivió el partido debut de la Selección Azteca ante Camerún dentro de la Copa Mundialista, Brasil 2014. En primera fila se distinguió al Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa en compañía de su esposa Sandra Albarrán de Calzada y sus hijas Sandra y Diego (sic), de igual manera se dieron cita el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo y el diputado priísta Braulio Guerra Urbiola. Se presenta crónica del evento. (Diario de Querétaro 6-A. Con imagen de Abel Magaña, Julio César Pérez, Carlos Hale y Fausto Foyo en Diario de Querétaro 1 y 6-élite. Con mención de Abel Magaña en Noticias 4-A y El Universal Querétaro 9-A. Sin mención de Sandra Calzada Albarrán en Noticias 2-E. Con mención de Juan Gorráez y Julio César Pérez en Plaza de Armas 2-Ráfagas. Sin mención de Jorge López Portillo y con imagen de Julio César Pérez y Fausto Foyo en Plaza de Armas 1-La Rosa) 
 
FOTO NOTA Ilusiona: La Selección Mexicana, con su estrategia ordenada y certeza, hizo vibrar con jugadas de primer mundo. En Plaza de Armas, el Gobernador José Calzada, doña Sandra y su familia. En el mercado de Lomas de Casa Blanca, el alcalde Roberto Loyola y su esposa Lucy. En tanto, en Los Pinos, el Presidente Peña Nieto y su esposa Angélica Rivera. Todos, con sus más cercanos colaboradores. En imagen, José y Sandra Calzada Albarrán, y Jorge López Portillo. (Plaza de Armas 1) 
 
VIBRA QUERÉTARO CON TRIUNFO DE LA SELECCIÓN En espacios públicos como Plaza de Armas y la explanada del mercado Lomas de Casa Blanca, se congregaron cientos de personas para presencia el primer partido de la selección mexicana en el Mundial de Brasil 2014.Además de los ciudadanos, se contó con la participación de funcionarios públicos como el Gobernador de Querétaro, José Eduardo Calzada Rovirosa; la Presidenta del DIF Estatal, Sandra Albarrán de Calzada; el presidente del TSJ, Carlos Septién; y el presidente de la capital, Roberto Loyola Vera. (a.m. 5-A) 
 
QUEDA CAPITAL QUERETANA VACÍA POR EL PARTIDO MÉXICO-CAMERÚN De las 11:00 a las 13:00 horas, tiempo que duró el cotejo, las calles quedaron con pocas personas y vehículos transitando. En imagen, el Gobernador José Calzada, Sandra Albarrán de Calzada y José Calzada Albarrán. (a.m. 5-A) 
 
PIDEN A LOS MAESTROS SER TUTORES DE ALUMNOS El Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera, exhortó a los maestros queretanos a ser tutores de sus alumnos. Explicó que su papel es muy importante para el desarrollo integral de sus estudiantes, además de que al realizar este tipo de actividades se pueden detectar rápidamente los problemas de “bullying” dentro de las instituciones educativas. Asimismo, recordó que desde hace 3 años, el gobierno estatal está atendiendo los problemas de acoso escolar, a través de la implementación del programa denominado “Convivencia escolar”. (a.m. 7-A) 
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NUEVE DE CADA DIEZ ESCUELAS CON VIOLENCIA Lo anterior lo dio a conocer el titular de la Comisión de Educación y Cultura del municipio de San Juan del Río, Servando Miranda Aranda, quien alertó que este 2014 puede cerrar como uno de los años más altos en cuanto a casos de bullying en las instituciones educativas, esto de acuerdo a un estudio emitido de forma aleatoria y al azar en algunos de los centros educativos del nivel básico, por lo que se requiere implementarse algunas medidas preventivas. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
RECONOCE ITSJR A GANADOR DE RECORD GUINESS El Instituto Tecnológico de San Juan del Río, entregó un reconocimiento a José Agustín Ramírez Moreno, por haber ganado el Record Guiness en Realidad Aumentada, después de haber obtenido 49 mil 213 escaneos de su aplicación en un lapso de 8 horas.  Por su parte, el Secretario de Educación, Fernando de la Isla Herrera, señaló que Querétaro se siente orgulloso de contar con distinguidas personalidades que aportan al desarrollo científico y tecnológico como Agustín Ramírez. (Noticias 1 y 3-San Juan y El Universal 
Querétaro 7-A) 
 
PIDE USEBEQ CUMPLIR CON CALENDARIO ESCOLAR Es el 15 de julio el último día del ciclo escolar 2013-2014 en las escuelas de Querétaro, motivo por el cual la USEBEQ podría interponer sanciones a instituciones que concluyan con el periodo de clases antes de esa fecha. Jaime Escobedo Rodríguez, Coordinador de la dependencia, fue el encargado de dar a conocer que ya se han dado las indicaciones a los supervisores de las escuelas. (Plaza de Armas 10) 
 
COADYUVA ESTADO EN BÚSQUEDA De acuerdo con el Secretario de Gobierno, sobre la alerta emitida por la UAQ para la localización de un joven desaparecido del campus Cadereyta, de nombre Jesús Almaraz Esquivel, López Portillo (sic) indicó que el tema ya está en manos de la PGJ. Sin embargo, manifestó que hasta el momento no se cuenta con mayor información. “Sí, claro (se está investigando), sí (se apoyará), naturalmente. La instrucción del Gobernador con la Procuraduría fue atender el tema y darle seguimiento”. Por otra parte, agregó que en lo que va del año, y de acuerdo con datos proporcionados por el INM, se ha hecho el aseguramiento de 240 indocumentados en la entidad queretana, incluidos los últimos 90. Finalmente, sobre la alerta emitida por el robo de material radioactivo, se explicó que la supervisión se ha concentrado en San Juan del Río, que es donde pudiera darse un ingreso de los delincuentes que lo sustrajeron. (Plaza de Armas 3) 
 
SÓLO UNA DENUNCIA EN CADEREYTA: SEGOB Jorge López Portillo Tostado, Secretario de Gobierno, informó que las autoridades investigan el caso del joven de 21 años de la UAQ que lleva más de 10 días desaparecido, asegurando que no se ha dado a conocer una línea de investigación porque no se tiene; sin embargo se comprometió seguir con la investigación.Pese a que en su oportunidad los familiares y la novia de Jesús Alarmaz Esquivel refirieron que, en la zona de Cadereyta y Ezequiel Montes, se escuchaba el ‘rumor’ que en días pasados un niño y una niña habían sido sustraídas de sus familias; López Portillo Tostado descartó esta posibilidad asegurando que no se puede hacer caso de los “rumores”. (a.m. 3-A) 
 
PIDEN AYUDA PARA LOCALIZAR A ESTUDIANTE DE LA UAQ Éste de nombre Jesús Almaraz Esquivel, del campus Cadereyta, desaparecido desde el primer día de este mes. Al respecto, el rector, Gilberto Herrera Ruiz señaló que la semana pasada se reunió con el titular de la PGJ, Arsenio Durán Becerra, quien aseguró el desarrollo de los trabajos necesarios para localizar al universitario. (Diario de Querétaro 9-A y 4-G) 
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CALLA EDIL DE CADEREYTA Lamenta la UAQ que hasta el cierre de esta edición que no se sepa del paradero del estudiante, Jesús Almaraz Esquivel.  El rector Gilberto Herrera Ruiz dice que la desaparición del joven es resultado de una crisis social; mientras que los papás del universitario exigen respuestas a las autoridades competentes y piden apoyo al Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, para la colocación de anuncios espectaculares –que fueron prohibidos por el alcalde de Cadereyta- en cada municipio de la entidad para agilizar el proceso de búsqueda. (Plaza de Armas 1 y 3. Sin mención del Gobernador, José Calzada Rovirosa en El Universal 
Querétaro 8-A y a.m. 3-A)  
OFRECE NAVA APOYO PARA LA LOCALIZACIÓN DE JESÚS ALMARAZ Ayer por la mañana los padres del joven desaparecido en el municipio de Cadereyta de Montes acudieron a la DDHQ para entregar una relatoría, que es una bitácora diaria del proceso que ha seguido la familia Almaraz Esquivel desde el 2 de junio, cuando denunciaron el hecho, con la intención de que el titular de la Defensoría, Miguel Nava Alvarado, la revisara a fin de analizar si existe alguna irregularidad en el proceso. Arturo Marcial, coordinador general del Campus Cadereyta de la UAQ, dijo que hasta el momento la respuesta de las autoridades ha dejado mucho qué desear, y que no han recibido ningún resultado. Agregó que fueron recibidos por Nava Alvarado, quien mostró su solidaridad al comprometerse a llevar la imagen del joven a cada una de sus reuniones regionales para incrementar el radio de búsqueda. (Plaza de Armas 3) 
 
IMPULSAN INVESTIGADORES DE UAQ TURISMO CULTURAL EN LA SIERRA GORDA: LS Lo anterior a través del proyecto integral “Modelo integral para el desarrollo social a través del turismo cultural en la Sierra Gorda queretana” que busca revertir problemáticas como la pobreza y la falta de oportunidades, lo dio a conocer la profesora-investigadora del recinto universitario, Lourdes Somohano Martínez. (Noticias 2-A) 
 
DESARROLLARÁ UAQ JUEGOS INTERACTIVOS Con estos juegos, que son más de 200, les explican a los niños conceptos básicos de tecnología, elementos respecto a la conservación del medio ambiente, así como los valores en México, informó Emilio Vargas Soto, profesor investigador de la Máxima Casa de Estudios y coordinador del proyecto. (Plaza de Armas 10) 
 
ENTREGAN CONSTANCIAS POR CONCLUIR TALLER “YO EMPRENDO” DE INCUBAUAQ Lo anterior por haberlo concluido satisfactoriamente los integrantes de los 17 proyectos empresariales que lo conformaron, informó Omar Valencia Hernández, coordinador de la Unidad de Vinculación y Transferencia del Conocimiento de la Máxima Casa de Estudios. (Plaza de Armas 10 y a.m. 2-A) 
 
II CONGRESO DEL TRABAJO SOCIAL LOS DÍAS 19 Y 20 La SESEQ invita al público interesado al Segundo Congreso Estatal de Trabajo Social, con el tema “Trabajo Social: un compromiso de transformación que pondere los valores humanistas, de solidaridad, igualdad y equidad social en salud”. (Noticias 7-A) 
 
IMSS CUMPLE 57 AÑOS A 57 años de funcionamiento ininterrumpido de la delegación del IMSS de Querétaro, hoy es la institución pública de salud en el estado con mayor número de derechohabientes al otorgar servicios a más de un millón 500 mil, y con un nuevo hospital en puerta. De acuerdo con el delegado, Ernesto Luque Hudson, en estos años de servicio no sólo se ha brindado atención médica, también se ha convertido en la casa de miles de 
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trabajadores queretanos, que son el rostro de la protección del país.  Las gestiones entre el delegado, el Gobernador José Calzada y el equipo de trabajo del instituto ante las autoridades federales, permitieron que Querétaro fuera incluido en el Programa Nacional de Infraestructura para el inicio de la construcción de un nuevo Hospital General Regional del IMSS, ubicado en el municipio de El Marqués, y que tendrá una inversión mayor a los mil millones de pesos. (Diario de Querétaro 8-A) 
 
VAN 70 POLICÍA QUE FALLAN EN POLÍGRAFO Y PRUEBA SICOLÓGICA El Subsecretario de Gobierno, Alfonso Jiménez Campos, reveló que en lo que va del año, 70 elementos de distintas corporaciones han reprobado los exámenes de evaluación y control de confianza, la mayoría ha fallado en la prueba del polígrafo y exámenes psicológicos, de esa cifra, sólo 2 han dado positivo al consumo de algún tipo de enervante. (El Universal Querétaro 10-A) 
 
SIGUE ALERTA POR ROBO DE MATERIAL RADIOACTIVO A 6 días de que 11 estados del país, entre ellos Querétaro, fueran alertados sobre un posible riesgo radioactivo por la no localización de un material robado en el estado de México, el titular de la UEPC, Gerardo Quirarte Pérez, señaló que aún se mantiene la alerta en los 18 municipios de la entidad, aunque destacó que de encontrarse el material cerca, no representaría un gran riesgo para la población. (El 
Universal Querétaro 7-A) 
 

PODER LEGISLSATIVO 
 
PIDE IP LEY ANTITABACO FUNCIONAL El presidente de la CANIRAC, Eduardo de la Parra Cubells, exhortó al Congreso local crear una Ley de Espacios 100 por Ciento Libres de Humo de Tabaco, que sea funcional independientemente del entorno político, y expresó que existe disposición para realizar modificaciones a la ley por parte del diputado local, presidente de la Comisión de Salud y Población de la Legislatura del Estado, Enrique Correa. (Plaza de 
Armas 9) 
 
PEMEX DA LA CARA LOS CIUDADANOS PARA ESCLARECER CASOS DE CORRUPCIÓN, AFIRMA RICARDO 
ASTUDILLO El diputado federal Ricardo Astudillo Suárez, en reunión de trabajo con el director general de PEMEX, Emilio Lozoya Austin, destacó que hoy más que nunca este tipo de ejercicios son de gran relevancia dentro de la ruta de la reforma energética, pues ayudan a construir un marco jurídico fuerte que dé certidumbre a los contratos que PEMEX celebrará en el futuro al dar la cara a los ciudadanos para esclarecer casos de corrupción relacionados con la empresa. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
REFORMA ENERGÉTICA CLAVE PARA MÉXICO Durante la reunión de trabajo de las Comisiones Unidas de Hacienda y Crédito Público y de Energía, el diputado Ricardo Astudillo Suárez reiteró el respaldo y apoyo a la propuesta de reforma energética del Presidente Enrique Peña Nieto, la cual la calificó como pieza clave para la transformación de México. (a.m. 3-A)  
REFORMA ENERGÉTICA ERA NECESARIA: REYES HEROLES Así lo aseguró el analista político Federico Reyes Heroles, quien indicó que es ineludible mejorar la productividad del país para logar un mayor crecimiento económico. (a.m. 4-A) 
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EXIGE MAURICIO KURI DAR RUMBO A REFORMA HACENDARIA Ante un crecimiento de sólo el 1.1% de la economía queretana, el presidente de la COPARMEX, Mauricio Kuri González dijo que es momento para que la reforma hacendaria retome un rumbo para impulsar un mejor desarrollo económico. (Diario de Querétaro 1-A)  
REGLAS CLARAS PARA EL SECTOR INDUSTRIAL, PIDE NARANJO MI. Las reglas no están claras y algunas disminuyen las oportunidad de ganancia de los industriales, afirmó Salvador Naranjo Miranda, Director General de TLP México, quien manifestó que hace falta dar mayor claridad a las reglas secundarias y entrar en todos los temas como telecomunicaciones, transporte ferroviario, en todo, pues a las empresas les hace falta reducir los costos de transportación. (Noticias 8-A) 
 
PARA QUERÉTARO HAY BUENAS PERSPECTIVAS A FUTURO: ABEL BACA En el futuro hay claroscuros, con buenas perspectivas para Querétaro, pero circunstancias que pueden afectar la economía del país, afirmó Abel Baca Atala, director general del Parque Industrial Querétaro, quien consideró que hay buenas perspectivas, “pero sin perder el optimismo es importante reconocer que hay circunstancias que pueden afectar la estabilidad economía internacional y en el país.”  Alertó sobre el hecho de que todas las reformas, todos los cambios, no surten efecto inmediato. Se requiere tiempo para ver el impacto, en particular en el empleo. (Noticias 8-A) 
 

PODER JUDICIAL 
 

RESPETO A MAGISTRADOS QUE TIENEN ASPIRACIONES El magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia, Carlos Septién Olivares, manifestó su respeto por las aspiraciones que tienen cada uno de los integrantes del Pleno del Poder Judicial, por lo que dijo se mantendrán al margen. (Noticias 2-A)  
 
SISTEMA PRAXIS SERÁ GRATUITO PARA EL 2015 El magistrado presidente del TSJ, Carlos Septién, informó que en 2015 se invertirán 800  mil pesos para la modernización del sistema de consulta digital Praxis que sirve para que las personas que llevan un litigio en la entidad puedan consultar el status de su caso de manera inmediata y por internet. Dijo que se aquí a un año y medio, se espera que la consulta sea gratuita en todo el estado. (a.m. 4-A) 
 

MUNICIPIOS 
 

FOTO NOTA “ROBERTO EN CASA BLANCA” Roberto Loyola y su esposa Lucy Huber convivieron con más de 500 personas en el mercado de Lomas de Casa Blanca y siguieron el partido a través de la pantalla gigante instalada por el Municipio. (Diario de 
Querétaro 1-A y 6-A y Noticias 1-A) 
 
A DISFRUTAR EN ARMONÍA, EXHORTA ROBERTO LOYOLA El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, invitó a la ciudadanía a disfrutar de la temporada del mundial Brasil 2014 de una manera sana, armoniosa y donde todo sea con mesura. Lo anterior en el marco del juego de la Selección Mexicana contra Camerún, visto en la explanada del Mercado Lomas de Casa Blanca. (Noticias 5-A, Plaza de Armas 6 y a.m. 5-A. Con crónica acerca del evento en 
Noticias 5-A) 
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DECOMISAN PRODUCTOS PIRATAS ALUSIVOS AL MUNDIAL EN JURIQUILLA Dos decomisos de productos alusivos a la temporada del Mundial, se han realizado hasta el momento como resultado de los operativos de la Dirección de Inspección municipal, informó su titular, Fernando Goyeneche Villalobos. (Plaza de Armas 7) 
 
ALCOHOLÍMETRO MUNDIALISTA El operativo alcoholímetro se aplicará de forma aleatoria, en horarios matutinos, vespertinos y nocturnos durante la justa mundialista en las principales arterias de la capital, informó el secretario de Seguridad Pública Municipal, Héctor Benítez López, quien dio a conocer que con motivo de la inauguración del Mundial de Futbol Brasil 2014, el jueves pasado fueron canalizados al MP 4 personas por conducir en estado de ebriedad. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
FOTO NOTA “FUEGO AMIGO. FALLÓ EL SATÉLITE” San Juan del Río. Menuda bronca de 2 colaboradores del alcalde Fabián Pineda, que dejaron a última hora la contratación de la señal para el juego de México vs Camerún. 20 minutos después de iniciado el juego, se logró conectar una antena de conejo. (Plaza de Armas 1 y 6) 
 
PREPARAN MULTA VS RECOQUIM La empresa de desechos químicos Recoquim, donde hace 2 semanas hubo una explosión en la que 5 personas resultaron lesionadas, podría ser acreedora a una multa de hasta 2 mil salarios mínimos y la revocación de su licencia por incumplir con medidas de seguridad en tema de electricidad, incendios y soportes, según revelaron peritaje realizados. Emmanuel Reséndiz Bautista, titular de la Unidad de Protección Civil de El Marqués, determinó que dicha empresa que manejaba residuos químicos y operaba dentro del Parque Industrial Bernardo Quintana, no cumple con algunos soportes y sus instalaciones eléctricas no contaban con tierra física, uno de los elementos que ocasionó un corto circuito y por ende la explosión. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 4-B, El Universal Querétaro 6-A y a.m. 2-A) 
 
HAY COMPROMISO CON QUERÉTARO: RLV El presidente municipal Roberto Loyola Vera, coincidió con actores políticos que en sus proyectos privilegian el compromiso con Querétaro, “mi afecto y mi reconocimiento para todos los actores políticos en particular a los que militan en mi partido, con quienes coincido en ese compromiso que se llama Querétaro, en esa determinación para que Querétaro sea un mejor lugar para vivir”. Cuestionado respecto a que, distintos actores políticos han manifestado la posibilidad de que él pudiera participar en la elección constitucional de 2015, afirmó que son expresiones que merecen su respeto, pero que su convicción en este momento es de mantenerse concentrado, y que todavía tiene muchas tareas que realizar. (Diario a 
Querétaro 4-A y El Universal Querétaro 6-A) 
 
RECONOCEN TRABAJO DE INTENDENTES “Estoy muy orgulloso de ser su compañero de trabajo, nos representaron con mucho orgullo”, dijo el presidente municipal, Roberto Loyola Vera, luego de que Martha Hernández y María de Lourdes Rivas, intendentes en la vía pública, recibieron en Madrid, España, el premio a la Escoba de Platino 2014, la cual obtuvo la capital por la limpieza de sus calles. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
PARTICIPA QRONÉCTATE EN “XV ENCUENTRO VIRTUAL EDUCA PERÚ 2014” Lo anterior por la administración municipal de capitalina, del 9 al 13 de junio, informó el director de Sistemas de Información, Alejandro Tapia Zaldívar, quien afirmó que tanto el país anfitrión como Panamá y 
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Colombia, fueron las naciones mas interesadas en replicar el concepto de Wi-Fi gratuito que hoy en día disfrutan los habitantes del municipio de Querétaro. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
REFUERZAN REVISIONES A NEGOCIOS NOCTURNOS Lo dio a conocer el director de Inspección municipal de Querétaro, Fernando Goyeneche Villalobos, quien destacó que es para que éstos operen dentro de la ley y evitar lo que sucedió en días recientes en el Collage Bar, que fue multado con 22 mil pesos, el cual ya fue reabierto. (El Universal Querétaro 7-A y Plaza de 
Armas 7) 
 
FOTO NOTA “DIFICULTADES VIALES” Se muestra fotografía: “Entre los congestionamientos viales y las necesarias obras en la ciudad, hay momentos que inclusive las ambulancias se ven impedidas para avanzar”. (Noticias 7-A) 
 
ROBO A TRENES GENERA CLIMA DE DELITO El Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado, dijo que el robo a los trenes es un problema en el que las empresas deben tomar precauciones y que para Querétaro, genera en las comunidades un clima de delito, de delincuencia y de inquietud social porque ahí se incuban los delincuentes.  Aunado a los problemas que se han venido presentando en la colonia Santa María Magdalena, con los saqueos al tren y enfrentamientos, policías municipales encontraron en la zona un automóvil con reporte vigente de robo. Dijo que tuvieron una reunión con Ferromex y Kansas City para reforzar los temas de seguridad interna. Señaló que de las 2 empresas, con la que más problemas se tiene, es con Ferromex y que ya en una ocasión el Gobernador del Estado, José Calzada le hizo el planteamiento a las autoridades ejecutivas de la empresa, a que se avoquen al problema y se enfrente al parejo. Además, señaló que “nosotros no podemos estar destinando patrullas, equipo y elementos para la seguridad de los trenes”. (Noticias 1-A y 2-A y Plaza de 
Armas 12) 
 
USAN TECNOLOGÍA VS ROBOS Mediante el uso de tecnología, la SSPMQ pretende mitigar los robos al tren de Santa María Magdalena. El titular de la dependencia, Héctor Benítez López, dijo que hay una cámara de videovigilancia establecida en la zona de mayor conflicto, la cual, además de estar conectada directamente al CECOM, envía imágenes instantáneas a través del sistema Whatsapp, mediante el cual se aprecian las incidencias en la zona.  El secretario añadió que también se han reunido los titulares de diferentes dependencias de seguridad en el estado para definir acciones que permitan controlar la situación. (Plaza de Armas 2-La Roja y El Universal 
Querétaro 1-A y 10-A) 
 
PUBLICAN INFORMACIÓN DE CENSO DE GOBIERNOS El INEGI, dio a conocer la información del Censo Nacional de Gobiernos Municipales y Delegacionales edición 2013, en el marco de los trabajos del Subsistema Nacional de Información de Gobierno, Seguridad Pública e Impartición de Justicia. Este censo tiene como objetivo ofrecer información acerca de la gestión y desempeño de las instituciones públicas de los gobiernos municipales y delegacionales en su función. Entre otros datos se destaca que 944 mil 234 personas se registraron como empleadas en las administraciones públicas de los gobiernos municipales y delegacionales en 2012, conforme a este Censo Nacional. 1.6% de los empleados -15 mil 108 personas- corresponden a las administraciones públicas de los municipios de Querétaro. (El 
Universal Querétaro 6-A) 
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CORONAN A LUIS FERNANDA I Se dieron como inauguradas las fiestas San Juan del Río 2014 con motivo de su 483 aniversario de fundación. En el evento se coronó a la Reina Luisa Fernanda I, y se contó con la presencia del presidente municipal Fabián Pineda, así como, en representación del Gobernador José Calzada Rovirosa, el Secretario de Turismo, Mauricio Salmón. (Noticias 1-San Juan y a.m. 6-A. Sin mención del Gobernador José Calzada en El Universal 
Querétaro 2-A) 
 
SJR GESTIONARÁ 30 MDP PARA REHABILITAR PASEO CENTRAL Al respecto el alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales explicó que un tramo de aproximadamente 10 kilómetros de dicha avenida está a cargo del gobierno municipal por lo que la presente administración debe ejecutar las obras de mejora que sean necesarias en esta arteria, para ello se buscará el apoyo económico de la SCT; además el proyecto será presentado al Gobernador José Calzada. (El Universal 
Querétaro 8-A. Sin mención del Gobernador, José Cazada Rovirosa en a.m. 7-A) 
 
RESGUARDARÁ EJÉRCITO EVENTOS MASIVOS DE FERIA Lo anterior lo dio a conocer el presidente municipal de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, esto con la finalidad de resguardar la seguridad, que de manera general estará a cargo de más de 200 elementos de la SSPM. (Diario de Querétaro 7-República y El Universal Querétaro 2-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL  
PAGARÁ ESTADO UTILIDADES POR 420 MDP A FIN DE MES Lo anterior, cantidad que corresponde a las empresas de jurisdicción federal, lo dio a conocer el delegado federal de la STPS, Gerardo Vázquez Mellado. (El Universal Querétaro 8-A) 
 
HA ENTREGADO INFONAVIT 6 MIL CRÉDITOS Lo anterior en lo que va del año, informó el delegado del INFONAVIT, Enrique González González. (Noticias 7-A) 
 
ALERTA PRODECON A CONTRIBUYENTES La PRODECON se mantendrá atenta a la forma de aplicar las medidas cautelares extremas que interpongan las autoridades en el ámbito fiscal y que en ocasiones llegan a la inmovilización de cuentas bancarias de los contribuyentes, afirmó el delegado federal en Querétaro, Juan Iván Zea Serrano. (El Universal Querétaro 9-A) 
 
CANADEVI DESCARTA USO DE MATERIAL ELÉCTRICO “PIRATA” El presidente de la CANADEVI, Sergio Reyes García, aseguró que en la entidad no han detectado constructores que utilicen material eléctrico “pirata” en la edificación de sus viviendas, lo anterior luego de que la CONACOMEE, acusó que los desarrolladores de vivienda, por abaratar los costos, recurren al uso de materia eléctrico “pirata” y de baja calidad. (Diario de Querétaro 5-A) 
 
INVESTIGA LA SEGOB PERMISOS DE 18 CASINOS La SEGOB y la Cámara de Diputados tienen en la mira los permisos de los casinos Big Bola, los cuales son propiedad de la familia Rodríguez Borgio, parientes del exbanquero, Ángel Isidoro Rodríguez, alías “El Divino”. Con ello corre peligro la continuidad de 18 casinos Big Bola, pertenecientes al consorcio Comercial 
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de Juegos La Frontera S.A. de C.V. que funcionan principalmente en 7 estados, entre ellos Querétaro. (a.m. 8-A)  
“PORTAFOLIO” Contrastes estatales. Mientras en 14 entidades federativas la actividad industrial creció por arriba de la nacional, en 17 se observaron declives en los primeros dos meses del año.  Se muestran dos tablas de mayor a menor porcentaje: De 15 estados de “Los que crecieron”, entre los que se menciona a Querétaro en el lugar noveno con 5.78%; y de “Los que no crecieron” se mencionan a 17 estados. (a.m. 6-Reforma) 
 
CUMPLEN CON UTILIDADES A TRABAJADORES DE LA CTM Al 100% cumplieron el reparto de utilidades las 736 empresas donde laboran empleados agremiados a la CTM en Querétaro, aseguró el presidente del sindicato, Jesús Llamas Contreras. Por su parte, el delegado federal en el estado de la STPS, Gerardo Vázquez-Mellado, informó que la dependencia a su cargo no ha recibido ninguna queja de trabajadores que exijan sus utilidades. Se estima que durante este año las empresas repartieron 420 millones de pesos. (Plaza de Armas 9)  
AERONÁUTICA PUEDE CRECER EN LA RED DE PROVEEDURÍA Así lo afirmó Claude Gobenceaux, presidente del Clúster Aeronáutico, quien consideró que ante la tasa de crecimiento del sector, de un 15% anual, desarrollar la cadena de proveeduría es un imperativo, ello con el apoyo de instituciones como la UNAQ y el Clúster Aeronáutico. Sin embargo, aunque en Querétaro se ha incrementado el número de empresas, al pasar de 2 a 65 en 8 años, en Querétaro faltan muchos proveedores que atiendan a las grandes empresas. (Noticias 8-A) 
 
ABUSOS EN CORRALONES CONCESIONADOS A PARTICULARES: C. GRACIA Los corralones que explotan particulares y donde resguardan los vehículos accidentados, por una infracción de tránsito, algún litigio penal, civil o laboral, aplican altísimas tarifas, no ofrecen ninguna garantía al no estar asegurados, los desvalijan, por lo que deben retirarles la concesión. El abogado penalista, Ricardo Cárdenas Gracia, se pronunció en ese sentido. (Noticias 2-A)  
FOTO NOTA “PROMUEVEN SEGURIDAD EN EMPRESA” Se llevó a cabo la inauguración de los trabajos de la Feria de la Salud, Seguridad y Sustentabilidad de KSB, ubicada en la capital queretana. Es una empresa manufacturera y comercializadora perteneciente a la rama metalmecánica. Los principales productos que fabrican son: bombas y motores sumergibles para pozo profundo, bombas horizontales de baja presión y bombas multietapas horizontales. (a.m. 2-A) 
 
ACTIVA SAGARPA “ESTRATEGIA BRASIL” El delegado de la SAGARPA, Gustavo Nieto, señaló que el SENASICA informa que puso en marcha la Estrategia Brasil 2014, con el fin de intensificar procesos, métodos y herramientas para reducir el riesgo de introducción de plagas y enfermedades exóticas a México, con motivo del tránsito de personas que asistan a la Copa Mundial de Fútbol que se celebrará en aquel país. (Diario de Querétaro 4-A y Plaza de Armas 12) 
 
FOTO NOTA “LA DE ABAJO” La delegada de PROFECO, Dalia Garrido, encabeza personalmente los operativos de revisión y así llegó al Champions Sports Bar, desde donde se trasmitió el Noticiario ABC Diario 107.9 FM. Con ella, sus colaboradores, Víctor Ortega y Leticia Serrano. (Diario de Querétaro 1-A) 
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MUNDIAL DEJARÁ 600 MDP Así lo señaló el presidente de la CANACOPE; Sergio Martínez de León, lo que mantiene la expectativa de crecimiento para este 2014 de 4.5% en el sector. (Diario de Querétaro 2-A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
COLUMNA “TABLERO” Por Sergio Arturo Venegas Alarcón  Apunta que el próximo lunes estará en Querétaro el director general del INFONAVIT, Alejandro Murat Hinojosa, con el propósito de firmar un convenio de colaboración para el acceso a créditos para la vivienda con el Gobernador José Calzada Rovirosa, además de entregar reconocimientos a empresas cumplidas con sus obligaciones patronales. Sergio Arturo Venegas Alarcón presenta una imagen en la que, a pie de foto, apunta: “Carta fuerte. Roberto Loyola Vera y su esposa Lucy Huber de Loyola vieron el juego de México contra Camerún en el mercado de Lomas de Casa Blanca, mostrando no solamente su afición futbolera, sino su interés por acercarse a las colonias más populosas”. Sergio Arturo Venegas Alarcón señala en “Cine Plaza”: el “Estreno de Nosotros los pobres, Ustedes los ricos. Nuevas versiones de las exitosas películas de Pedro Infante, sólo que ahora protagonizadas por el presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles, que se pasea en lujosa camioneta por las comunidades más pobres”.  Sergio Arturo Venegas Alarcón señala que a 51 semanas de las elecciones, a menos de 1 mes del quinto Informe del Gobernador José Calzada Rovirosa y a 2 semanas de que se venza el plazo para la reforma constitucional local, los partidos políticos predominantes (PRI y PAN) tienen sus cartas a la vista. Roberto Loyola Vera por el PRI y Ricardo Anaya Cortés por el PAN, se advierten como las opciones más claras para suceder al Mandatario estatal. Roberto Loyola, inició su carrera hace 20 años al lado del gobernador Enrique Burgos y se dedicó al ejercicio profesional durante los dos gobiernos panistas, hasta el regreso del tricolor, primero como asesor de José Calzada Rovirosa y luego como Secretario de Gobierno. Hasta los comicios del 2012, cuando ganó la presidencia municipal de Querétaro, tras 15 años en poder del PAN. Loyola Vera se observa como la carta fuerte del PRI, en donde también la buscan Tonatiuh Salinas Muñoz, Braulio Guerra Urbiola y Jesús Rodríguez Hernández. Del lado contrario, la opción viable es la del diputado federal Ricardo Anaya, recién electo secretario general del CEN de Acción Nacional y hasta hace unos meses presidente del Congreso de la Unión. Ingresó a la política al lado del alcalde capitalino Francisco Garrido, además que fue jefe de la campaña de Manuel González Valle en 2009. Sólo tiene un competidor: el senador Francisco Domínguez Servién, cuya vida pública ha estado marcada por los desaciertos administrativos, las apuestas políticas equivocadas y los escándalos. Ricardo Anaya y Roberto Loyola, han tenido el cuidado de no declarar explícitamente sus muy conocidas aspiraciones. En tanto, la presidencia municipal de Querétaro será en 2015, la segunda posición en disputa. El PRI tiene como posible candidato a Manuel Pozo Cabrera, frente a Marcos Aguilar Vega, del PAN. Y en El Marqués podría presentarse el priista Mario Calzada Mercado contra el panista Jorge Lomelí Noriega, después del borrachazo del diputado federal Lupe García, protegido del alcalde Enrique Vega Carriles, panchistas ambos. Por otra parte, hoy vendrá el dirigente nacional del PRI, César Camacho Quiroz, para participar en un importante foro económico nacional convocado por la Fundación Luis Donaldo Colosio, en compañía de expertos en el tema, como el Gobernador José Calzada Rovirosa y el Secretario de Economía federal, Ildefonso Guajardo Villarreal.  Finalmente, en la “Jugada Final”, refiere: “AMLO Al líder espiritual de Morena, Andrés Manuel López Obrador, que lanzó a la reincidente candidata Maya -Celia- al Gobierno de Querétaro, cuando todavía no tiene siquiera registro, un necio ¡Jaque Mate!” (Plaza de Armas 2) 
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EDITORIAL “PROVEEDURÍA” Con el desarrollo industrial de Querétaro en varias ramas estratégicas, el tema de la proveeduría entra en una nueva dimensión. El reto ante un crecimiento acelerado no es sólo en términos de generar los técnicos necesarios para cubrir todas las necesidades, sino de establecer políticas públicas que alienten de manera abierta, formal, intensiva, el desarrollo de una proveeduría certificada, de calidad. Se requiere proveeduría en los distintos niveles, avanzando a la velocidad del propio crecimiento.  En el sector aeronáutico se habla de un 15% anual, que en 5 años implicará duplicar la plantilla laboral, crecer de manera proporcional y haciendo sinergia con las necesidades, empresas proveedoras que apoyen los procesos. Se han generado cambios de estructura, que ahora reclaman avanzar más rápido. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “EXPEDIENTE Q” Por Adán Olvera  Señala que ayer mucha gente se reunió en Plaza de Armas para disfrutar del partido de futbol de la Selección Mexicana. Quienes aprovecharon la congregación de personas fueron los del equipo del diputado federal, Marcos Aguilar: anduvieron repartiendo un folleto con información de las actividades del legislador. Ya la autoridad electoral en Querétaro lo amonestó por actos anticipados de campaña y parece que no le apura mucho al legislador.  “Hablando del mundial, se dice que hay un presidente municipal de nuestro estado en tierras cariocas… ¿Quién será?”. Adán Olvera señala que tiene varios años que los trenes y sus vagones son asaltados. El patio de maniobras del ferrocarril que se ubica en la colonia Santa María Magdalena de Querétaro, ha sido escenario en los recientes días de tobos violentos en contra de los vagones y la carga del tren. La policía ha reforzado su presencia en la zona y ya hubo enfrentamientos con los maleantes; las autoridades estatales ya están gestionando una reunión con los representantes de la empresa Ferromex para que sean ello, como principales afectados, quienes refuercen la seguridad interna y privada que manejan. Son actos delictivos que deben de ser castigados y es que en la zona, esta situación genera una percepción elevada de inseguridad.  (Diario de Querétaro 1-A) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” Plazas públicas vibraron con el arranque de la participación de la Selección Mexicana de Futbol en la Copa del Mundo Brasil 2014. Cientos de aficionados queretanos vieron el debut de la selección y lo hicieron acompañando al Gobernador José Calzada Rovirosa, quien invitó todos los queretanos a disfrutar de los siguientes encuentros, pero bajo un orden y una sana convivencia, lo que pone claro que en Querétaro, aún se puede disfrutar de un juego de futbol sin violencia. En tanto, los operativos tendrán que verse reforzados. Comentó el secretario de Seguridad Pública Municipal, Héctor Benítez López, que el operativo alcoholímetro en la capital funcionará las 24 horas de forma aleatoria y en específico en los juegos de la Selección Mexicana de futbol, esto, esperando que los queretanos no se agarren y sigan de largo. El Oficial Mayor, Julio César Pérez Rangel, afirmó que con la fiebre mundialista, además de la oportunidad de disfrutar de los juegos de la Selección Mexicana en pantallas gigantes instaladas en varios puntos de la ciudad, recalcó que incluye un permiso a los servidores públicos para ver los partidos y que a pesar de ellos se mantendrá la atención en todas las áreas de la administración, quien no respete la disposición e incluso se ausente de sus labores, se le descontará el salario. No hay otra manera de trabajar que buscando apoyo, y así lo está haciendo y muy acertadamente el titular de la SSPMQ, José Héctor Benítez López, quien señaló que se han mantenido reuniones con la empresa ferroviaria Kansas City, por los constantes robos a trenes que se han estado presentando en la zona de Santa María Magdalena.  Poco común en San Lázaro, el Salón Verde de Palacio Legislativo fue asilado de los partidos de futbol del Mundial de Brasil. La comparecencia del director de PEMEX, Emilio Lozoya, para hablar del caso Oceanografía transcurrió sin interrupción alguna. Ni legisladores ni funcionarios se movieron. Pero el que de plano no aguantó el marcaje personal y se dio una 
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escapada de la reunión, fue el diputado del Verde, Ricardo Astudillo. El legislador visitó la Sala de Prensa para ver una parte del juego. “¡Chin ya me toca!”, se retiró para participar en el encuentro, nos cuentan. No hubo pues, tarjetas de amonestación. Hoy en el Teatro Experimental del QCC se presentará el Consejo Estatal Universitario que organiza Red de Jóvenes por México. Dicho evento contará con la presencia del Gobernador José Calzada y el presidente del CDE del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz. Por otro lado, continuará el arranque de trabajos de la Red de Políticas Públicas que organiza la Dirigencia Nacional de la Fundación Colosio, A.C., mismos a los que asistirá el presidente del CEN, César Camacho Quiroz, el Secretario de Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal entre otros. No hay otra manera de trabajar que buscando apoyo, y así lo está haciendo también el titular de la UEPC, Gerardo Quirarte Pérez, quien mantiene alerta a los 18 municipios de la entidad, esto por un posible riesgo radioactivo por un material robado en el Estado de México. “Bien es el apoyarse en todo, dicen, para seguridad de la ciudadanía”.  (El Universal Querétaro 2-A) 
 
COLUMNA “REFLEXIONES” Por José Luis González Garibay  Señala que en otra ocasión mencionó que se había reducido el número de aspirantes a la dirigencia del SUPAUAQ, y en efecto ya declinó el Maestro Carlos Arredondo Velázquez. Dice el Maestro Sergio Centeno, Coordinador del Plantel Benito Juárez de la Preparatoria en Santa Rosa, “quedó yo y el gallo de Ángel Balderas Puga”, y existen muchas posibilidades que al final haya una planilla de unidad. José Luis González Garibay apunta que una vez que la Legislatura del Estado decidió cumplir con la sentencia Dictada, que ordena reponer el procedimiento para nombrar al Titular de los Derechos Humanos en Querétaro, el Dr. en derecho Miguel Ángel Nava, y actual titular del organismo, dice que luchara por los Derechos Humanos en cualquier parte, incluso en la calle, y el Maestro Cesar Pérez Guzmán, dice que él sólo quiere servir a Querétaro en esa materia, “entonces ambos que se pongan a trabajar y a servir a los ciudadanos, ¿o por debajo del discurso lo que realmente quieren decir es que quieren el encargo y los ingresos económicos que esto conlleva?”. En Querétaro durante el tiempo que lleva su actual titular, que se recuerde sólo emitió una pésima recomendación en contra de la UAQ, sin razón alguna, la Secretaria de Gobierno recientemente nombró a otro titular del área de la protección de los Derechos Humanos, la PGJ de igual manera tiene un responsable de atender a las víctimas, que por cierto sólo los que se quejan de los malos tratos de su trabajo les niegan toda clase de atenciones. José Luis González Garibay refiere que el Presidente del PAN en el Estado dice que las conductas públicas de quienes fueron electos por la ciudadanía y que son abiertamente antisociales, no le afectan a su Instituto Político.  Los dos aspirantes más nombrados a la posible candidatura para la Presidencia Municipal de El Marqués, ambos legisladores, uno Local y otro Federal, Guadalupe García y Jorge Lomeli, abiertamente protagonizaron acontecimientos de los que nadie se puede sentir orgulloso, y en las redes sociales circulan los videos, en un Local de mariscos en El Marqués y otro en Cancún. Además, cabe destacar que en este municipio, fuentes bien informadas tomaron videos y son testigos de la pésima conducta de los agentes de seguridad municipal cuando ya habían detenido a un ciudadano a la altura de la comunidad de La Griega, y éste se encontraba en el piso de la camioneta “Patrulla”, era fuertemente agredido con golpes y “macanazos” por una mujer de la corporación, más tarde llegó otra patrulla con varios elementos y se sumaron a la golpiza. “Don José Báez, este gobierno municipal también tiene origen en su partido que pregona el Humanismo Político, ¿tampoco afecta? Ya veremos en las siguientes elecciones”. José Luis González Garibay señala que Manuel Pozo Cabrera, titular de la delegación de la SEDESOL, sigue trabajando; anteriormente era coordinador de las Delegaciones del Gobierno Federal y ahora lo será el delegado de la SEGOB. Durante todo el mes de junio se realizarán diversas actividades, y sobre todo se hará una evolución de los logros hasta ahora conseguidos.  “Y silenciosamente el trabajo y su calidad humana lo colocan en muy buena opinión de los electores”. (Plaza de Armas 7-A)  
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“LA PRECAMPAÑA” Por Fernando Corzantes  Comenta que los procesos electorales para la renovación de los Poderes Ejecutivo y Legislativo, así como de los Ayuntamientos en la entidad se conforman de diversas etapas. La primera de ellas son los actos preparatorios de las elecciones, donde se ubican las precampañas electorales y es ahí donde se presenta la posibilidad de la comisión de la conducta infractora consistente en  los actos anticipados de campaña. En Querétaro el gran elector continúa siendo el Gobernador, los informes de avance y logros son campañas abiertas a través de los espectaculares en las calles, carreteras de la entidad y saturando a la población de publicidad en periódicos, revistas y todo espacio ocupado por la mercadotecnia, de tal manera que en los cercanos tiempos electorales pocos son los que van a mantener el interés de este proceso. Lo significativo de esta precampaña, es que los servidores públicos y representantes no deberían continuar con el cargo, porque son los responsables directos de garantizar la equidad política, la seguridad del estado y la transparencia de los procesos políticos. (El Universal Querétaro 11-A)  
COLUMNA “24 KILATES” Por Vicky Reyes  Comenta que por segundo año consecutivo, el Gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa, nuevamente encabezó la lista como el “Mejor Gobernador del País”, según la encuestadora de “Covarrubias y Asociacos” y radiado por Carlos Loret de Mola. Esta noticias es digna de orgullo y satisfacción al tener al mejor Gobernador, quein se lo ha ganado a pulso, con su trabajo y dedicación a su Estado. Cuenta mucho su esposa Sandra y su Gabinete. (Noticias 1-E) 
 
CARTÓN “SE AGANDALLÓ” Pepe Gómez dibuja a Jesús Rodríguez con cuerpo de dinosaurio sentado en primera fila, frente al escenario “Hoy México vs Camerún, pantalla pública”. Junto a éste, un cartel que dice: “Este evento es público y queda prohibido su uso con fines políticos o de promoción personal”. (Diario de Querétaro 3-A)  
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